

## TERMINE

## HÖFLEIN

**Party.** „Der Fluch der Karibik“ ist nur ein Film, die wahren Abenteuer finden aber in der Limes-Halle statt. Am Samstag, den 16. Oktober bei der Party „Pirates“, organisiert von T-Pulse. Besonders sind die Piraten-Deko, die VIP-Zone und Cocktail-Specials.

*Gut behütet und mit der CD „frisch presst“ schickten die Strohtroga ihre Ehrengäste nach Hause: Dr. Edgar Niemeczek, Verena Weiss vom Atelier Olschinsky, Aufnahmeleiter Gottfried Zawichowski, Filmemacher Peppo Wagner und Studioleiter Kurt Strohmeyer sowie die Sponsoren Leopold Gumprecht von der Raiffeisenbank, Hans Wannasek von der NÖ Versicherung und die Ortschefs Otto Auer, Hans Köck und Franz Glock.* FOTO: Olschinsky



## „Strohtroga“ präsentieren ihre CD „frisch presst“

**PRÄSENTATION** / Anstelle des jährlichen Herbstkonzertes begaben sich die „fünf Burschen vom Land“ ins Tonstudio.

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN** / „Eigentlich wollten wir nur ein paar Intros aufnehmen für unsere Homepage“, erzählt Strohtroga' „Fuzi“ Schmid. Gekommen ist es aber ganz anders. Denn anstelle der Intros und des jährlichen Herbstkonzertes, bei dem die fünf Strohtroga stets ihre musikalische Ernte präsentiert haben, zeigen sie eine CD: „frisch presst“.

„Frisch presst“ also wie der

Wein und das Stroh, die beide für unsere Region Carnuntum so prägend sind. Bekannt - und das bald über die Grenzen hinweg - sind aber auch schon die „fünf Burschen vom Land“, die sich als musikalische Strohtroga einen Namen machten - erfolgreich.

Am Samstag wurde ihre erste CD im Heurigenstadl Raser-Bayer in Höflein gemeinsam mit dem Produzenten, der Volkskultur Niederösterreich, präsentiert. Die Hunderten Gäste konnten

sich dabei einmal mehr von dem breiten Repertoire der fünf „Strohtroga“, Bernd Windholz, Reinhard Doplik, Harry Eisterer, Fuzi Schmid und Ewald Rehling überzeugen und sie ab sofort auf ihren musikalischen Ausflügen durch Volksmusik, Jazz und Swing auch von zuhause aus begleiten.

### „Frisch presst“ und wohlbehütet nach Hause

Diese Vielseitigkeit und Professionalität der Musiker geht aber keinesfalls zu Lasten des Humors, denn in gewohnter Art und Weise brachte Harry Eisterer seine Gäste schon bei der Begrüßung zum Lachen, indem er beispielsweise die innige Bitte seiner Mama aufs Tablet brachte, sich und die ganze Familie an diesem Abend ausnahmsweise einmal nicht zu blamieren.

Gesagt. Getan. Die Strohtroga zeigten, was sie drauf haben und warum ihre CD „frisch presst“ ab sofort in keinem Haushalt mehr fehlen darf. Ehrengäste bekamen die CD samt Strohhut geschenkt, für alle anderen ist diese nun bei den Strohtrogan selbst, in den regionalen Raiffeisen-Filialen, bei der Volkskultur wie im Musikhaus Altmann erhältlich.



Die fünf Strohtroga Bernd Windholz, Reinhard Doplik, Harry Eisterer, Fuzi Schmid und Ewald Rehling mit den Produzenten der Volkskultur NÖ, angeführt von Geschäftsführer Dr. Edgar Niemeczek (r.).